

Les choristes de Croqu'Notes unis par la même passion

Par L'Est Républicain - 21 nov. 2022 à 23:49 - Temps de lecture : 1 min



La répétition a lieu le mardi soir.

La chorale Croqu'Notes interprète un répertoire varié qui permet à chaque choriste de découvrir les différentes facettes du chant choral. Elle donne chaque année une dizaine de concerts en Lorraine, dont plusieurs au profit d'associations caritatives et humanitaires.

Chaque mardi soir, à la MJC Étoile, une soixantaine de choristes répètent sous la direction de Madeleine Griffaton. « Nous avons repris les répétitions depuis la rentrée. Nous avons trois mois pour mettre au point un nouveau répertoire et remobiliser les troupes. C'est court. » Le nombre de choristes est constant. La chorale a enregistré des départs mais aussi de nouveaux participants. « Nous avons participé aux Choralies, et nous nous préparons pour un concert à l'église Sainte-Bernadette le 11 décembre où nous présenterons un répertoire de César Frank et un best-of d'un programme qui s'enrichit d'année en année » continue Madeleine Griffaton.

40e anniversaire en 2023

Croqu'Notes se produira aussi avec la chorale Cœurs en Chœur de BVV dirigé aussi par Madeleine Griffaton et la chorale des 7 clochers de Neuves-Maisons. « Nous préparons le programme de notre 40^e anniversaire les 25 et 26 mars. Un événement pour lequel nous produirons un répertoire d'exception. »

Le 11 novembre, Croqu'Notes était présente à la cérémonie aux monuments aux morts. « Nous avons interprété la Marseillaise à quatre voix en allemand, italien et français et l'hymne à la joie en présence des représentants des villes jumelées. »